

[ANON]

Dessin

Référence : 5600

Paris Monrocq C1880 Première édition. Un bel exemplaire de ce livre de dessin. 20 feuillets non numérotés, imprimés uniquement au recto en noir et blanc. Il s'agit principalement de figures incomplètes présentées en deux versions, destinées à être copiées ou complétées par les élèves (celles-ci n'ont pas été complétées et sont donc dans leur état d'impression d'origine). Quelques illustrations plus complexes et complétées figurent à la fin du livre. Reliure en papier souple avec un motif rouge et bleu et du texte sur la couverture. Pas de pages de titre séparées. Les couvertures sont en bon état, globalement propres, avec juste quelques traces d'usure. L'intérieur est propre, bien qu'un peu jauni. 14,5 cm x 23,5 cm. Nous n'avons pas réussi à trouver d'exemplaire de cet ouvrage sur WorldCat, bien que des livres de dessin et d'art assez similaires de Monrocq aient été publiés à cette époque. Aucun exemplaire en vente au moment du catalogage.

Commentaire : First edition. A nice copy of this design book. 20 un-numbered leaves printed on the recto only in black and white. Mostly partial figures in two states for students to copy or complete (these have not been added to so in their original printed state). A few completed more complex pictures to the end of the book. In soft paper covers with red and blue design and text to the front cover. No separate title pages. Covers are in good, mainly clean condition, with just a touch of handling. Internally clean, if fractionally darkened. 14.5cm x 23.5cm. We have been unable to trace a copy of this on WorldCat, although somewhat similar design and art books by Monrocq are produced in this period. No copies for sale at the time of cataloguing. .

Année

1880

Prix : **86,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5600>